

IQC International Quad Challenge

15. ADAC-SUPERMOTO ODENWALDRING SCHAAFHEIM

Quad Supermoto



Rainer Dersch

er hält uns auf dem Laufenden

Anlässlich des 15. ADAC-Supermoto-Rennens in Schaaflheim am letzten Wochenende, gingen auch die Quads an den Start.

Mit mehreren Paukenschlägen wartete der MSC Warturm zum ältesten, 2008 ausgetragenen, Supermoto-Event Deutschlands auf.

Zum ersten Mal wurde der neue Offroad-Teil über die Motocross-Strecke auf dem Odenwaldring gefahren.

Die Strecke ist dadurch um 125 Meter länger und hat nun eine Gesamtlänge von 1205 Metern.

Am Sonntag traten dann, wie immer in Schaaflheim, die

Quads um die Internationale Quad Challenge an.

Um es vorweg zu nehmen, es war ein KTM-Festival, denn in beiden Läufen führen jeweils 5 Quads mit dem renomierten Triebwerk unter die ersten 10. Dazu gehörten auch die Siegerpositionen in der 450er und der offenen Klasse.

Die Tabelle führt in der offenen Klasse nun Alfred Wolber (D), der Mann mit dem Strom im Blut, an und in der 450er Klasse Adam Hofmann (SWE) ●

Die nächsten SuMo Termine:

17/18.05. Osnabrück
22.06. Biebertal
19/20.07 Ungarn



QUADS

NEU! **SUZUKI** Quad-Händler

Online-Shop: www.alskom-racing-parts.eu - Hotlines: 07195 - 977 20 22

Verkauf
Finanzierung
Service
Tuning
Werkstatt
Zulassung
Garantie
Training

PARTS

*Bestellung bis 1. des Monats * Lieferung bis 16.3



www.quad-supermoto.de

www.sima-quad-news.de

